

# Für herzkrankte Kinder laufen

**Innsbruck** – Ob Anfänger oder Profi – beim Charity-Herzlauf in Innsbruck am Samstag, den 13. Mai sind alle willkommen. „Und es ist auch ein Familienfest mit Artisten und einer Taekwondo-Show“, sagt Hermann Juen von der Turnerschaft Innsbruck, dem Organisator der Veranstaltung. Start und Ziel ist am Landestheatervorplatz. Das Kinderprogramm startet um 12.30, der erste Lauf um 13 Uhr. Anmeldungen unter [www.herzlauf.at](http://www.herzlauf.at). Der Reinerlös geht an den Verein „Herzkinder Österreichs“. (TT)